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EL RUGBY LOCAL
Cobertura de los partidos 
que se jugaron durante 
el mes pasado entre los 
equipos de la ciudad. Las 
fotos en la revista de ON24. 
Seguilos todas las sema-
nas en www.on24.com.ar



ESTRENO DE SEx AND ThE CITY II
Fotos: Archivo

Alicia Ferrari, Mariela Spoto, Gabriela Castellani

Laura Nistal y Romina Freijomil

Jorgelina Bilesio, Loli Muniagurria, Cote Bilesio

Gachy Santone Mariela Spirandelli

Los íconos de “Sex and 
the City” Carrie, Saman-
tha, Charlotte y Miranda 
están de vuelta. Merce-
des-Benz y Warner Bros. 
Pictures organizaron una 
exclusiva avant premiere 
en el cine Showcase del 
Alto Rosario Shopping el 
2 de junio de 2010. 
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DÍA DEL PADRE 
Por Redacción ON24// Fotos: Francisco Guillén 

cOnSuMO

LA MEjOR ELEccIón
on24 tE acErca las propuEstas dE los principalEs cEntros 
comErcialEs dE la ciudad.

E l 20 de Junio es una fecha muy impor-
tante para el país, esencialmente para 
Rosario, porque se celebra acá, en el 

Monumento, la creación de la insignia patria. 
Pero la bandera argentina no será la única ho-
menajeada porque este año coincide con el 
Día del Padre, un día especial para festejar en 
familia, desfile de por medio. 
 
La búsqueda del regalo comienza y los nego-
cios arman promociones tentadoras para con-
quistar a los obligados compradores. Los sho-
ppings anticipan los descuentos: “Vamos a 
seguir con los miércoles de Banco Patagonia 
(20% de descuento) y los jueves de Banco Ga-

licia (25% de descuento), siempre en los lo-
cales adheridos”, cuenta Javier Antiga,  geren-
te de Marketing del Shopping del Siglo. Mien-
tras tanto algunos centros comerciales ya ce-
rraron promociones con regalos tentadores: 
“Por compras de $150 o más te regalamos 
un champán Nieto Senetiner Brut Nature pa-
ra que festejes con tu papá en su día”, comen-
ta Sebastián Vanzini, del Palace Garden, que 
anticipa también que están pensando en ge-
nerar algunos descuentos con pago contado 
efectivo hasta 10 días antes de la fecha. Al 
mismo tiempo Vanzini aclaró: “Las expecta-
tivas no son muy altas ya que estaremos den-
tro del mundial, habrá mucho bombardeo de 
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información y ofertas de grandes players de 
electrodomésticos”.
 
En el Alto Rosario Shopping, la promoción 
será del 15 a 16 de junio y promueve que con 
una factura de compra de $250 o más te lle-
vás un whisky Johnnie Walker Red Label. 
 
Desde el Portal Rosario la promo será tam-
bién un regalo muy tentador para los papás: 
un Johnnie Walker Black Label de 375ml. Los 
clientes que realicen sus compras en Portal 
Rosario del lunes 14 al sábado 19 de junio, 
se llevarán una botella de Johnnie Walker Black 
Label de 375ml. Y si además, abonaron con 
tarjetas de crédito MasterCard, se llevarán una 
botella de Baileys de 375ml.
 
Con relación a cuál será el panorama para 
2010, Antiga acota: “Las expectativas son 

buenas como siempre que se aproxima esta 
fecha, al igual que otras de similares carac-
terísticas, porque es un día especial donde 
las ventas tienen un incremento importante, 
y porque el actual comportamiento del mer-
cado genera una expectativa favorable. Si 
hacemos el ejercicio de comparar esta pers-
pectiva con la del año pasado, tenemos que 
recordar que por ese tiempo comenzaba el 
temor a la Gripe A, y eso lo sintió el merca-
do ya que mermó la asistencia de público a 
lugares de concurrencia masiva. Aunque, acer-
cándonos a la fecha, las ventas repuntaron 
y fueron buenas. Proyectamos muy buenas 
ventas esperando superar en un 20% las del 
año anterior”. Desde el Alto Rosario tam-
bién son optimistas sobre los resultados que 
tendrán este año en las ventas, teniendo en 
cuenta los niveles que se han manejado en 
este último tiempo.

LOS SHOPPIngS 
PROMETEn 

REgALOS  
ESPEcTAcuLARES 

PARA cOMPRAS 
quE SuPEREn 

LOS $150
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ACTIVIDADES Y EMPRENDIMIENTOS
Por C. P. // Fotos: Francisco Guillén

RSE

“En OSDE PROPIcIAMOS 
LA cOncIEnTIZAcIón DE TODO 
EL PERSOnAL SOBRE ESTAS 
AccIOnES”
la Encargada dE fundación osdE, licEnciada janina aragno, y la dEl 
árEa dE rEcursos humanos, licEnciada lorEna bErgé, dialogaron con 
on24 sobrE los objEtivos rElacionados con la rsE.

D esde su creación, el Grupo Osde se 
dedica a cuestiones relacionadas con 
la Responsabilidad Social Empresaria 

(RSE), aunque no tiene un área exclusiva pa-

ra ello. Desde la empresa informaron que es-
tas acciones y emprendimientos se desarro-
llan desde varios sectores, entre los que se 
destacan el departamento de RRHH y Capa-
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citación (para el ámbito interno y principal-
mente para el personal de la empresa), y por 
otra parte la Fundación Osde. Esta última, 
más conocida por la sociedad, está destina-
da a los objetivos públicos, como ser socios, 
prestadores, profesionales de la salud en ge-
neral, docentes y alumnos. 

-¿Cuáles son las bases sobre las que trabajan en 
el área de RSE de la empresa? 
-Fundación Osde desarrolla acciones desde 
el año 1992. En ese momento se vislumbró la 
posibilidad de sumar a las empresas del gru-
po ya existentes un área que atienda lo refe-
rente a capacitación, formación, actividades 
culturales y académicas. También se hizo un 
trabajo muy amplio de incentivo y difusión de 
artistas argentinos, con el claro objetivo de 
reconocer y estimular la producción artística 
nacional a través de los espacios de arte. To-
do tiene como objetivo final propiciar espa-
cios de aprendizaje y reflexión para la comu-
nidad. Todas las acciones son de carácter li-
bre y gratuito.

-¿Creen que tiene alguna relación especial la RSE 
con las empresas de medicina privada? ¿Por 
qué? 
-La RSE es una “tendencia”, a la cual es bue-
no que las empresas de todos los rubros se 
vayan sumando y participando activamente. 
No solamente una empresa de medicina pri-
vada debería tener una “relación especial” con 
la RSE, nos compete a cada uno de nosotros 
como miembros. Tampoco creemos que sea 
sólo tarea de gerentes o directores de empre-
sas, sino que es el personal todo el que debe 
involucrarse en estas cuestiones. En Osde pro-
piciamos la concientización de todo el perso-

nal sobre estas acciones, dado que muchas 
actitudes nuestras pueden por ejemplo aho-
rrar energía, agua y colaborar para mejorar el 
medioambiente. Muchas veces desconoce-
mos que con pocas cosas podemos ocasio-
nar tan buenos resultados.  

-¿Cuáles fueron las primeras acciones desarro-
lladas desde la Fundación? 
-Fueron de carácter formativo. Se generaron 
seminarios y congresos de especialización pa-
ra profesionales de la salud, orientados a pres-
tadores de Osde y también abiertos a todos 
los profesionales interesados. El carácter libre 
y gratuito hizo que se sumaran en esta etapa 
inicial estudiantes de diversas carreras del área 
que nos compete. Un elevado crecimiento en 
sus asistencias demuestra que las capacitacio-
nes brindadas refuerzan los conocimientos aca-
démicos obtenidos en la carrera de grado.

-¿Cuáles son los proyectos con los que actual-
mente se está trabajando? 
-Hay de diferentes áreas: en arte, estamos tra-
bajando en una muestra que intenta rescatar 
los trabajos de mujeres artistas rosarinas del 
siglo XX (1910-2010). Una recopilación an-
tes no realizada. La intención no es otra que 
promover el arte local en nuestro país. Asi-
mismo, programamos para fin de año una 
“Muestra de arte didáctica” de la colección 
de obras de Fundación Osde (con obras ad-
quiridas a artistas argentinos). En medicina, 
estamos trabajando con actividades orienta-
das a estudiantes y profesionales que abarcan 
áreas de Pediatría, Enfermería, recertificacio-
nes de títulos para algunas ramas de la medi-
cina, etcétera. También tenemos un proyecto 
conjunto con el Ministerio de Educación de 
la Nación, donde realizamos formación para 
docentes (tanto de colegios públicos y priva-
dos) que asisten periódicamente a capacitar-
se en “Alfabetización para el nivel inicial”.

-Se desarrollan acciones que se hacen  desde el 
área de RRHH. ¿Podría comentarlas? 
-Por iniciativa de los empleados, organizados 
a través de una red de voluntarios y referen-
tes internos, el área de RRHH de Osde Filial 



RSE

Rosario promueve este año dos campañas. 
Una es “Tu papel es importante”, para la con-
cientización y el uso responsable del papel 
dentro de la empresa y la coordinación para 
su posterior reciclado. La segunda, “Certifi-
cación como empresa libre de humo”, va de 
la mano de la promoción de la salud a través 
de la erradicación del uso del tabaco. Otro 
factor que destacamos en términos de “am-
biente” o clima interno es el desarrollo de ta-
lleres para la expresión artística e integración 
del personal, que todos los años tienen lugar 
como actividades de participación creativa y 
voluntaria.

-¿Qué opinión les merecen los comentarios so-
bre que esta herramienta ayuda a posicionar 
también a la empresa en el mercado? 

-Indudablemente lo hace. No tiene ninguna 
desventaja. No debería ser visto como algo 
negativo. Es una forma más en que las em-
presas pueden difundir sus acciones y com-
promisos con la comunidad. Actualmente la 
RSE se encuentra inmersa y en abierto creci-
miento como política de las empresas. Enten-
demos que no deberíamos preguntarnos “si 
es correcto o incorrecto”, sino que la pregun-
ta debería ser: “¿Cómo podemos entre todos 
cooperar para que estas acciones se vean re-
forzadas y sean efectivas?”, entendiendo que 
ya están “instaladas” entre nosotros y lo prós-
pero es reconducirlas, ir modificándolas y am-
pliándolas en favor de lograr los mejores re-
sultados en todos los aspectos: medioambien-
te, salud, cuidados personales, alimentación, 
formación, capacitación, etcétera. 

 “AcTuALMEnTE 
LA RSE SE 

EncuEnTRA 
InMERSA Y En 

ABIERTO 
cREcIMIEnTO 

cOMO POLíTIcA 
DE LAS 

EMPRESAS”

VIDEOCONFERENCIA, UNA TENDENCIA QUE SE REAFIRMA
Desde hace más de ocho años se incorporó la modalidad del sistema de 
videoconferencias. “Las ventajas que la tecnología nos trajo en este aspecto 
hicieron que podamos vincular a estudiantes y profesionales de los distritos 
de las 38 filiales que Osde tiene en todo el país y los más de 400 centros de 
atención personalizada”, informaron desde la empresa. Esto indudablemente 
generó una “red de aprendizaje y conocimientos”, que de otra forma no sería 
posible organizarla, sino sólo a partir de las gestiones e interés de una empre-
sa en capacitar a los profesionales de la salud y al público en general.  

MÁS PROYECTOS EN ACCIóN
Se está realizando un proyecto de trabajo conjunto con entidades públicas y priva-
das, como el Centro Cultural Parque de España (CCPE), la Universidad Nacional de 
Rosario, la Fundación del Diario La Capital, entre otras. También hay propuestas de 
cortos de cine de realizadores rosarinos, charlas de psicología para especialistas y 
conferencias médicas, de prevención, que estarán abiertas a la comunidad.
En tanto, se realizarán espectáculos culturales en la zona de influencia de nuestra 
filial, a lo largo de toda la Provincia y en ciudades como San Lorenzo o Venado Tuerto.

.on24
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kia motors Está crEciEndo a pasos agigantados En todo El mundo, a 
fuErza dE buEnos disEños y productos cada vEz más confiablEs. En 
nuEstro país su participación Es pEquEña, pEro la ambición Es grandE. 
on24 dialogó con julio trEnas, gErEntE dE markEting dE kia argEntina.

NOVEDADES PARA EL MERCADO LOCAL 
Por Sergio Cutuli // Fotos: Prensa KIA Argentina

AuTOS

En BuScA DEL AnSIADO 1%

E l español Julio Trenas nunca está se-
rio. Siempre abierto al diálogo, da la 
bienvenida con una sonrisa y cuenta 

los motivos. Cuando hace unos años llegó al 
país enviado por el grupo SKBergé, represen-
tante de Kia a nivel local y regional, la Argen-
tina “estaba en llamas”. Hoy, con un merca-
do automotor que busca batir récords, y re-
cientemente nombrado gerente de Marketing 

de Kia Argentina a los 31 años, su presente es 
bien diferente. De ahí su buen humor. 
Entonces, nadie mejor que Trenas para que 
nos cuente acerca de este momento de la mar-
ca y los planes a futuro.

-¿Qué participación tiene Kia en Argentina ac-
tualmente y a qué aspiran para este año y los 
próximos?
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-En 2009 Kia Argentina obtuvo el 0.43% del 
mercado. El objetivo es duplicar los esfuerzos 
e inversiones para llegar a obtener el 1% en no 
más de dos o tres años; este 1% es un porcen-
taje ambicioso teniendo en cuenta la situa-
ción arancelaria de todos nuestros produc-
tos, pero estamos convencidos de que con las 
novedades de la marca lo podemos lograr.
 
-El producto más emblemático de la marca en 
el país fue la Sorento. ¿Qué expectativas tienen 
con la nueva Sorento que acaban de lanzar?
-Las expectativas son muy altas. La nueva So-
rento está en un segmento peleando con gran-
des rivales de importados, pero la alta tecno-
logía que trae unida al nuevo diseño y un pre-
cio muy competitivo, la convierte en la mejor 
opción de compra de su segmento. 
 
-¿Qué proyecciones de venta tienen? 
-Por el momento se está vendiendo todo lo que 
está llegando al país y hay una lista de espera. 
Si el entorno macro sigue equilibrado pensa-
mos estar en una 120 unidades mensuales. Ac-
tualmente tenemos dos versiones Nafta (Pre-
miun y Full) y tres en Diesel (Premiun, Full y 
Standart). Más adelante pensamos en sumar 
otras. El éxito mundial de este producto ha he-
cho que haya una sobredemanda, como con-
secuencia de esto no está llegando a la Argen-
tina todo el volumen que se está pidiendo. 
 
-¿La nueva Sportage llegará este año o habrá 
que esperar hasta 2011?
-La nueva Sportage recién empieza el proceso 
de homologación, por lo que no podemos ase-
gurar una fecha de lanzamiento, lo que sí po-
demos afirmar es que el público podrá verla en 
Argentina el próximo verano, aunque sea en 
forma de importación temporal. Yo ya la he 
visto y es espectacular. Me atrevo a asegurar 
que no hay nada parecido en el segmento. 
 
-El Soul es un producto inclasificable que, si bien 
consiguió vender algunas unidades, no les dio 
volumen. ¿Piensan incorporar nuevas versiones 
menos equipadas para cambiar esto? 
-Como bien indicás, el Soul es un producto 

inclasificable, que marca la diferencia y de he-
cho ha ganado ya importantes premios de di-
seño por todo el mundo. Por ende no es un 
producto catalogado para el gran volumen, 
sino que está enfocado como diferenciador, 
joven, divertido y la vez glamoroso. A partir 
de agosto están llegando los Souls con nue-
vos equipamientos, principalmente caja au-
tomática y a un precio más competitivo, des-
de u$s 22.500 y hasta los u$s 28.000.
 
-¿Cómo está respondiendo la gente a la intere-
sante propuesta del sedán Cerato Forte? 
-Se está introduciendo paso a paso en un seg-
mento muy competitivo. La gente está com-
probando la calidad de este producto y es ella 
misma la que hace “la publicidad”. Argumen-
tos no le faltan: calidad, tecnología, diseño y 
precio. Las ventas van a aumentar por sí solas, 
según se vaya vendiendo y la gente lo maneje.
 
-¿Cuándo inician la comercialización del Koup, 
la versión coupé del Cerato?
-El Koup saldrá a la venta en junio y te adelanto 
que tendrá un precio de u$s 32.990 y la comu-
nicación será una bonita sorpresa, lo aseguro.
 
-Toda marca necesita de un vehículo barato que 
le dé volumen y visibilidad en la calle. ¿Creen 
que lo lograrán con el nuevo Picanto de menos 
de $50.000? 
-Nuestra política con el Picanto es conseguir 
el mayor equipamiento del segmento a un pre-
cio muy competitivo y ahora lo hemos logra-
do. Somos los mejores equipados para ese 
precio y, de hecho, somos los únicos del seg-
mento con cambio automático.
 
-¿Fue acertado incorporar al portafolio local pro-
ductos como el Opirus o la Mohave? 
-La Mohave es un producto que, si bien no da 
mucho volumen, está enfocada a un público 
muy exigente y de nicho. Con respecto al Opi-
rus fue el “buque insignia” de la tecnología de 
Kia y ahora estamos estudiando si traeremos el 
nuevo modelo recién lanzado mundialmente.
 
-Este año pusieron el foco en la atención al clien-
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te. ¿Cómo fue la estrategia para decidir modifi-
car y ampliar la red de concesionarios? 
-Kia Argentina siempre va de la mano con Kia 
Motors Company y, como todo el mundo sa-
be, Kia fue de las pocas marcas que continua-
ron creciendo durante la pasada crisis. La fi-
lial argentina ha apostado y sigue apostando 

fuerte a mejorar la atención al cliente. Por eso 
inauguramos los nuevos concesionarios Au-
topremiun, en Pilar y Vicente López; Madison, 
en San Isidro; Viel, en Belgrano/Núñez; Kar-
tan, en Tandil, y en breve será el turno de uno 
de 2.500 m2 en La Plata.
 
-¿Cómo están en Rosario, una plaza tan fuerte?
-Estamos muy contentos con nuestro conce-
sionario. Alco está manejando la zona de Ro-
sario y Santa Fe, y desde Kia lo seguiremos 
apoyando para que haga un excelente traba-
jo de difusión de la marca.
 
-Por último, ¿qué le dirías a la gente que aún no 
se le anima a un auto coreano?
-La gente ya se ha dado cuenta de que un co-
reano es reflejo de tecnología, confiabilidad y 
ahora le hemos sumado diseño. De todas for-
mas, por si sigue habiendo alguien que haya 
que darle una ayudita para confiar en Kia, en 
breve lanzaremos una noticia al mercado ar-
gentino que confirmará con creces todo lo que 
digo en esta entrevista.

JULIO TRENAS
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ExPORTAcIón

NOVA
La firma de Cañada de 
Gómez Nova SA se instaló 
en China para formalizar 
alianzas estratégicas con 
firmas de ese país, que 
están haciendo esfuerzos 
por generar productos que 
no afecten al 
medioambiente y con 
mejores condiciones de 
seguridad. La instalación 
en el gigante asiático por 
parte de Nova se enmarca 
en una política expansiva 
que está desarrollando la 
empresa con relación al 
comercio exterior, dado 
que ya está colocando su 
producción en países 
como Brasil, Bolivia y 
Uruguay, entre otros.  

MISIóN COMERCIAL A 
ITALIA
En mayo, se presentó el 
proyecto Ambasciatori 
dell’Umbria in Centro e 
Sud America, dirigido a 
todas las empresas del 
Centro y Norte de 
Argentina, especialmente 
de los sectores turismo, 
agro-alimentos, 

maquinaria y tecnologías 
(en muebles, joyería y 
sanidad), que deseen 
relacionarse 
comercialmente con Italia. 
Según la Cámara de 
Comercio Italiana en 
Rosario (CCIR), las 
empresas elegidas podrán 
viajar junto con el 
consultor de la Región 
Umbría, Miguel Ángel 
Milano, a Umbría, centro 
de Italia.  

TRIBALIA ECODESING
La firma rosarina que crea 
y diseña alfombras y 

carpetas con lana y 
algodón natural consolida 
su expansión 
internacional. Desde hace 
algunos años abrieron el 
mercado al exterior y este 
año consiguió instalarse 
en Japón, Italia, Canadá y 
Noruega. Ahora, tras 
algunas nuevas 
negociaciones en puerta, 
las redes se extienden y 
podrían llegar a Bélgica, 
Francia y Estados Unidos. 
Cabe señalar que, frente 
al crecimiento sostenido 
que tuvo desde un 
principio, la firma debió 

aumentar su 
infraestructura y ahora el 
desafío es mantener el 
volumen de ventas. 

ARGENTAL SAIC
La firma radicada en 
Granadero Baigorria, que 
produce hornos y 
máquinas para la industria 
de la panificación, está 
realizando las gestiones 
pertinentes para abrir 
nuevos mercados y 
comercializar sus 
productos en México, 
Venezuela y Europa. La 
empresa ya cuenta con 
experiencia exportadora 
en países de la región, 
pero ahora desea expandir 
su inserción mundial. 
Abrió sus puertas en 
Europa de la mano de la 
empresa italiana Ambro, 
ofreciendo soluciones en 
equipamientos para el 
sector de pastelería, con 
tecnología pionera en 
máquinas de croissant y la 
idea es poder aprovechar 
esta posición y continuar 
con el plan de expansión 
global.
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En ExPAnSIón

LA MASA MIMATTA
SR. MING
Como parte de su 
estrategia de expansión 
comercial, Sr. Ming 
anunció que abrirá dos 
nuevos locales 
comerciales en Forum: 
Mr. Ming Steak House 
-casa vanguardista de 
carnes a la parilla- y Sr. 
Ming Sushi-Wok-Ninja 
Bar. De acuerdo con uno 
de los socios, se 
decidieron por Forum 
Puerto Norte porque está 
emplazado en una 
ubicación privilegiada, 
porque pudieron obtener 
la mejor planificación en 
cuanto a los tiempos de 
finalización de obra y 
porque los edificios de 
valor patrimonial, que se 
están reciclando en el 
proyecto, generarán un 
ambiente sumamente 
especial y distintivo para 
su propuesta. 

NUEVO LOCAL DE 
TEJIDOS ExCLUSIVOS
En mayo, un nuevo local 

comercial, Sandra Apez 
tejidos, abrió un exclusivo 
espacio, con una cálida 
ambientación para 
ofrecer al público 
femenino “un delicado 

diseño de interiores” y 
“excelente atención”. Las 
prendas son todas 
artesanales, sin 
producción estándar, y 
con la posibilidad de que 

cada interesada pueda 
diseñar la suya propia. 

POET
Una de las empresas del 
rubro gastronómico más 
importantes de Rosario, 
Poet de Avril 
Gastronomía SA, 
inauguró recientemente 
su nueva planta de 
elaboración, que 
permitirá el suministro 
diario de 10.000 unidades 
de catering. Estas nuevas 
instalaciones se 
desarrollaron sobre una 
superficie cubierta de 
2.000 metros cuadrados, 
contando con salas 
independientes de 
procesamiento de 
alimentos, dotadas de la 
más moderna tecnología 
para este rubro, y cinco 
cámaras frigoríficas de 
amplio almacenaje que 
garantizan una adecuada 
conservación tanto de 
materias primas como de 
productos elaborados. 






